

Ausgabe 35,
Mi./Do., 28.08./29.08.2013
Auflage Pinzgau 32.042
Gesamtanfrage Bundesland
Salzburg 209.385
Kitzsteinhornstraße 45
5700 Zell am See
Tel. 00542/72730
E-Mail: pinzgau@
bezirksblaetter.com
An einen Haushalt,
RM 91A590002

Die Gemeinde Weißbach bei Lofer steht finanziell nicht wirklich gut da, das ergab eine Prüfung durch den Landesrechnungshof. Kleine Gemeinden wie Weißbach würden laut der Analyse Unterstützung benötigen. **S. 4/5**



SPÖ-Ortschef dank FPÖ-Unterstützung

Bruck: Rot und Blau „harmonisieren“ - Burgschwaiger als Bürgermeister **S. 8/9**



Der Bauernherbst ist nun eröffnet

Hubert Kapeller & seine Kameraden taten alles, damit die Bauernherbsteröffnung in Piesendorf trotz Schlechtwetters zum Erlebnis wurde. **S. 20/21**



In Saalfelden kursierte wieder das Jazzfieber

Drei Tage lang stand vergangene Woche Pinzgaus größte Stadt im Zeichen des Jazz. Auch die 34. Ausgabe des Events begeisterte. **S. 22**



Fotos: Slg. Weibach, Roland Hölzl, Klaus Vornheller, Verbeid

Seniorenheim in Flammen

„40 zum Teil pflegebedürftige Personen sind bei einem Brand aus dem neuen Seniorenheim in Lofer zu retten“, so lautete eine Großübung der Feuerwehren Lofer, Unken, St. Martin, Weißbach, Saalfelden, Zell am See und Waidring am Samstag. 110 Feuerwehrleute standen im Einsatz, weitere 15 Einsatzkräfte stellte das Rote Kreuz St. Martin, zwei die Polizei. **Seiten 14/15**

Tumulte beim Landjugendfest

■ MAISHOFEN (cn). Beim Landjugendfest kam es am Sonntag gegen 2 Uhr früh zu einem Handgemenge zwischen Alkoholisierten. Die Mitarbeiter des eingesetzten Security-Dienstes wollten den Streit schlichten, doch sie wurden angegriffen und setzten daraufhin Pfefferspray ein. Zwei Personen wurden mit Reizungen der Schleimhäute ins KH Zell am See gebracht. Kurze Zeit darauf wurde einem 21-jährigen das Hemd zerrissen. Der 24-jährige Missetäter reagierte den Polizisten gegenüber enorm aggressiv und wurde kurzzeitig festgenommen. Anzeige. 679521

Einschleichen die klauten Bargeld

■ RAURIS (cn). Unbekannte Täter drangen am Freitagabend in mehrere Zimmer eines Gasthauses ein. Eine Kommode wurde aufgebrochen und das darin befindliche Bargeld (ein vierstelliger Betrag) gestohlen. 679527

Keine Angst vorm

Bei einer großen Feuererwährung in Lofer wurde der Ernstfall geprobt. Eine spektakuläre Übung.

■ LOFER. „40 zum Teil pflegebedürftige Personen sind bei einem Brand aus dem neuen Seniorenheim in Lofer zu retten“ - so lautete eine Großübung der Feuerwehren Lofer, Unken, St. Martin, Weißbich, Saalfelden, Zell am See und Waidring am Samstag. 110 Feuerwehrleute standen im Einsatz, weitere 15 Einsatzkräfte stellte das Rote Kreuz St. Martin, zwei die Polizei.

Schwieriges Szenario

Anfang September übersiedeln die Senioren in das neue Heim, das von der Salzburg Wohnbau mit einem Bauvolumen von 9,6 Mio. Euro errichtet wurde.



Die Rettung der Senioren war nur über die Treppe oder über die Drehleiter der Feuerwehr möglich. Foto: Stg Wohnbau

Vor der Übersiedelung wollten sich die Einsatzkräfte für einen etwaigen Notfall noch einen Eindruck von den Brandschutzeinrichtungen machen und die Evakuierung für den Notfall üben. Angenommen wurde ein Brand im Keller und am Dach des Gebäudes. Da der Lift ausgefallen war, war nur eine

Evakuierung über eine Drehleiter und eine Schiebeleiter sowie mit speziellen Fluchthauben über die Treppe möglich. „Eine besondere Erschwernis für die Einsatzkräfte“, so der Einsatzleiter, OFK Werner Wimmer aus Lofer, „waren die extreme Rauchentwicklung im Haus und die schweren Gehbehinder-

Feuer



Voller Einsatz. Einige „Opfer“ wurden am Weg über das Dach gerettet.

rungen vieler pflegebedürftiger Senioren.“ Wichtig war auch die genaue Abklärung der Personenliste des Seniorenheims mit der Anzahl der geretteten Personen“, so der Einsatzleiter des Roten Kreuzes, Norbert Mindermann. Das Zusammenspiel der Einsatzkräfte funktionierte hervorragend. 67944



In Lend wurden 242 Rekruten angelobt

■ LEND (cn). Die Angelobung fand auf dem örtlichen Sportplatz und im Beisein zahlreicher ziviler Vereine und Besucher statt. Die Rekruten kamen vom Pionierbataillon 2 und vom Fliegerabwehrbataillon 3 aus der Schwarzenberg-Kaserne. Grußworte sprachen der Lender Ortschef Peter Eder und der LAbg. Karl Schmidlechner. 67948

EROTIKMESSE

SALZBURG Tenniscamp Berghheim

Fr. 17.00-01.00, Sa. 17.00-01.00, So. 14.00-22.00 Uhr

Eintritt: € 20,00, Er & Sie Partnerkarte € 35,00
So. ab 19.00 Uhr: ermäßigter Eintritt € 10,00 / Person und Gutscheine mit diesem Inserat oder Internetgutschein von unserer Homepage!

13.-15. 09.

alle Infos: www.erotik-messe.at www.eros-amore.at tel. 0664-5274916

Pressemitarbeiter: Lucy Niers

Bezirksblätter Stadt Blatt

Foto-Gewinnspiel Mein Garten

Wie sieht dein Garten aus? Hast du eine exotische Pflanze, ein Lieblingstier im Garten oder sogar eine besonders herausragende Installation, die sonst keiner besitzt? Dann lade ab sofort dein Foto hoch auf www.meinbezirk.at/meingarten und gewinne einen von vielen tollen Preisen!

Eintrittsschluss ist der 7. September 2013

45 Preise

www.meinbezirk.at/meingarten

Das Team der Agentur Griebner

Allianz

Versicherung von morgen

Agentur Jürgen Griebner

www.blog.griebner.at

Offene Fragen zu Ihrem Pensionskonto? Wir beantworten sie!

Damit Sie die staatliche Pension bekommen, die Ihnen zusteht:

- Bei uns haben Sie die Möglichkeit, Ihre Handysignatur zu aktivieren, um selbst in Ihr Pensionskonto Einsicht zu nehmen.
- Gemeinsam können wir feststellen, ob Ihre Vorsorge ausreicht.
- Der Life Check schafft Klarheit und gibt Sicherheit!

! Jetzt rasch Termin vereinbaren!*

Allianz Agentur Jürgen Griebner

Leogang Nr. 69
5771 Leogang
Tel.: 06583/74 40
griessner.allianz.at

Hoffentlich Allianz.

Allianz

* Wenn Sie bereits einen persönlichen Allianz Berater haben, hilft Ihnen dieser gerne weiter.

Allianz Elementarversicherung AG, Hettlinger Ka 101-105, 1130 Wien

in Kooperation mit:

LERNENDE REGIONEN



SALZBURGER ERWACHSENEN BILDUNG